

光一中だより

教育目標 ○自主的に学び、考え、実行する人
○心豊かで、ともに助け合う人
○健康で、勤労を愛する人



練馬区立光が丘第一中学校
校長 栗原 満
平成31年度 第5号
令和元年9月9日発行

充実した実り多い2学期にしよう

校長 栗原 満

44日間の夏休みも終わり、9月2日（月）から2学期がスタートしました。夏休みを終えて、校門から登校する生徒の顔を見ると、元気そうな様子に一安心しました。

始業式では、整列している生徒をステージから眺めると、夏休み前より、生徒全員の体が一段と大きくなり、たくましくなったように感じました。

この夏休みには、事件や事故のニュースがたびたび報道されておりました。生徒たちが平素以上に家族の一員として、普段できないことに挑戦したり、

体験したりしたことと思います。子どもの日焼けした顔やきらきら輝く瞳からそのことを感じ取ることができます。本校では、事故等の報告もなく、全員揃って学期を迎えられますことに対しまして、各ご家庭でのご配慮の賜と感謝申し上げます。夏休み中には、PTA、青少年光が丘地区委員会、地域パトロールをしていただきました。地域の協力があって生徒たちも安心し、健全な生活を送ることができたと思います。ご協力に感謝申し上げます。今後とも生徒たちのためによりしくお願いします。

今年の夏は記録的な猛暑で、東京では猛暑日が10日続きました。各地でゲリラ豪雨が頻繁にありました。高温注意報、ゲリラ豪雨、猛暑日などの用語が使われ、昔と気候がだいぶ変わってきています。熱中症にならないように、こまめに水分補給の確保が必要になっています。8月下旬には、涼しい日があり秋の気配も感じました。

さて、本校では、夏休み中、各部活動が活発に行われました。部活動では、水分補給と休憩時間の確保をしながら熱中症にならない配慮などをしました。多くの生徒が、連日、元気に一生懸命に部活動等に取り組み頑張っている姿を見ることができ、とてもたのしく感じました。日ごろの練習の取り組みにより、各大会で多くの成果があり、そしてこれからの秋季大会（新人戦）での活躍を期待します。夏休みに経験したことや成果をこれからの学校生活で活かすことを期待しています。

1年生は、下田臨海学校に参加し宿泊を共にし、学年の絆が一層高まりました。その後、部活動に積極的に参加していました。2年生は、3年生が引退した部活で、中心として一生懸命に取り組み、1年生をリードして活発に活動をおこないました。3年生は、目標に添った学習の確認充実而努力しながら、進路へ向けての学習に取り組み、また、高校の見学もできたことと思います。どの生徒もそれぞれ実りのある夏休みが過ごせたことでしょう。努力したことをこれから学校生活に活かし、発揮してください。

2学期は1年の中で、最も過ごしやすく、学習、運動に最適の季節を迎えます。「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」などの言葉で表現されています。学習や様々な行事を通して子どもたちが確かに成長する「実りの秋」、充実した2学期となりますように取り組んでいきたいと思ひます。



練馬区子ども議会

8月6日(火) 子ども議員として、練馬区子ども議会に参加しました。私のグループは「節電・省エネをもっと身近に」というテーマのもと、近年大問題となっている地球温暖化に目を向け、それを制御するにはどのような工夫をしたらいいのかを考えました。そこまでのプロセスの中で、実際の春日町リサイクルセンターや、練馬区役所の環境課の方にお話を伺ったり、他のグループの意見を聞く機会などがあったりして、とてもいい状態で本番を迎えることができました。

また、私は今回グループリーダーを務めました。このような場でリーダーを務めたことで、今まで以上にリーダーの在り方を考えるようになりました。そして、多くのことに気付かされ学ぶことができました。子ども議会は社会問題などに興味をもつきっかけとなるだけでなく、新たな仲間との出会いの場であり、己を成長させることができる場でもあるのです。このような素晴らしい場に、子ども議員の一人として参加することができ、本当によかったです。

練馬区中学校生徒海外派遣

期待と不安に胸をふくらませ出発した海外派遣は、私達にとって実りのあるものになりました。ゴールドコースト空港に降り立ったときの、寒いのに太陽がまぶしい位に輝く現地の気候を忘れることはできません。カランビンワイルドライフサンクチュアリではハリモグラやカンガルーなどの日本では見られないオーストラリアの野生動物を見ることができました。

現地では、ホストファミリーや現地校の生徒たちを中心に親交を深めました。私達のホスト校のイプスウィッチ・ステイト・ハイスクールの歓迎式典で、男子生徒たちがマオリ族の民族舞踏のハカダンスを踊ってくれました。



あまりの迫りに圧倒されました。どれをとっても日本と異なることばかりだったので、全てが新鮮に感じました。

日本について知ってもらうために、私達はさよならパーティーの時に日本文化を紹介するワークショップを行い、最後に海外派遣生全員でソーラン節を披露しました。一生に残る良い経験となりました。



生徒の活躍

ソフトテニス部	練馬区民大会	女子団体 準優勝 女子個人 第3位
バドミントン部	夢限大カップ夏季新人大会 全日本ジュニア選手権大会 男子シングルの部	女子団体 優勝 練馬区予選会 第5位 第8位
バレーボール部	練馬区民大会 1部男子シングルス 2部男子ダブルス すずしろ杯	優勝 第3位 準優勝（旭丘中との合同チーム） 優秀選手賞
	久留米カップ 女子の部 むさしの国大会 女子の部	優勝（旭丘中との合同チーム） 準優勝（旭丘中との合同チーム） 敢闘賞
吹奏楽部	東京都中学校吹奏楽コンクールB組	銀賞

9月の予定

10月の予定

10日（火）情報モラル講習会 保護者対象 13:20 2年対象 6校時	1日（火）都民の日
12日（木）学校公開始 14日まで	2日（水）校内研修会のため午前授業
13日（金）PTA運営委員会	3日（木）防災学習（1年）
14日（土）土曜授業 学校公開終 避難訓練 PTA主催 進路講演会 新生保護者説明会 区一斉防災訓練	4日（金）避難訓練 英検
18日（水）研修のため午前授業	7日（月）合唱コンクール練習始
19日（木）生徒会役員選挙	8日（火）連合音楽会
20日（金）区連合陸上競技大会	12日（土）土曜授業 道徳授業地区公開講座
24日（火）職場体験発表会（2年）	16日（水）領域別診断テスト（3年） 後期専門・中央委員会
26日（木）中間考査始 美術・理科・国語	18日（金）漢検
27日（金）中間考査終 英語・社会・数学 小学生部活動体験	21日（月）生徒朝礼
30日（月）学年朝礼	23日（水）文化発表会全体リハーサル
	24日（木）前日準備
	25日（金）文化発表会
	28日（月）学年朝礼